



さくらネット

令和8年1月21日

「私の主張」クラス発表会(1・2年生)

1月16日(金)、学校公開日として、3年生は通常の授業、1・2年生は主に「私の主張」クラス発表会を参観頂きました。保護者の皆様、当日はご参観頂きまして、誠にありがとうございました。

1・2年生の各教室では、学級委員進行のもと、張り詰めた空気の中で、一人ひとり自分の考えを発表しました。テーマは、「勉強」「部活動」「友達」「あいさつ」「自分らしさ」「将来の夢」「命」「家族」「感謝」「動物」「AI」「ルール」など多岐にわたっており、一人ひとりが様々なことに関心をもって過ごしていることを改めて感じることができました。また、それぞれが選んだテーマについて真剣に考えたことも、発表の様子から伝わってきました。緊張もしたと思いますが、多くの人の前で自分の考えを述べたこの経験は、今後様々な場面で必ず生きてきます。頑張った皆さんに拍手を送ります。

各学年1名の代表生徒が、2月19日(木)に勝山文化センターで開催される真庭全体での発表会(第43回中学生による「私の主張発表会」)に参加します。そこでの発表も楽しみにしています。ぜひ頑張ってほしいと思います。

なお、今回は勝山が会場ということで、当日の進行を本校の生徒(発表者とは別)が行うことになっています。こちらも期待しています。



大寒寒波！！～積雪のおそれも 登下校時十分注意を～

今年の暦では1月20日が「大寒」、この日から節分までの期間も「大寒」と呼ばれます。「大寒」は二十四節気の最後に当たる季節で、1年で最も寒さが厳しくなる時期とされています。今ちょうど寒波が到来し、まさに暦通りの厳しい寒さとなっています。積雪もあるでしょう。登下校には十分注意してください。

3年生で明日からの私立高校入試に臨む人も、十分気をつけて会場に向かってください。皆さんの健闘を祈っています。

『勝山高校夢現プロジェクト発表会（1/21）について』

年間行事予定や今月の行事予定にも掲載していました「勝山高校夢現プロジェクト発表会」につきまして、当初、本校2年生が参加する予定にしていましたが、高校より「今年度は高校生だけで行う」との話があり、この度参加はしていません。2年生には急な変更となってしまいました。事前の確認が十分できていなかったこと、申し訳ありませんでした。